
　皆さん、お久しぶりでございます。そして、遅ればせながら、あけまし
ておめでとうございます。
　本来でしたら１月13日に恒例の氷川神社初詣例会を行う予定でしたが、
ご存じのとおり１月８日に緊急事態宣言が発令されたため中止になり、
18日に私と渋木副会長、竹内幹事、事務局の４人で参拝をし、早い新型
コロナウイルスの終息と会員の皆様の健康・商売繁盛を祈願してまいりま
した。
　ひと月のはずの緊急事態宣言が３月７日まで延長されてしまったことや
2770地区より「例会は、休会もしくはZoomにより行うように」という指
導があったことで、１月20日・２月３日の両日、Zoomで理事会を開き、
今後の例会開催についてやZoom例会の実施に向けて前向きに検討を重ね
ました。Zoom例会という新たな試みのため試行錯誤はありましたが、竹
内幹事・内藤副幹事のお陰で本日初めてこのようにZoom例会を開催する
ことが出来ました。
　お二人には、心より感謝申しあげます。私自身、慣れないことも有り、
例会をZoomで行うことの大変さを痛感致しました。やはり、RCは皆様と

顔を合わせて、いろいろな情
報交換をしたり、講師の先生
の卓話を伺うことなどに意義
があると、私は考えますので、
早く緊急事態宣言が解除され
皆様とお会い出来ますことを
切に望みます。
　残念ながら、２月24日に
予定されていた第３・第４グ
ループ合同IM、４月に開催
予定でしたチャリティーゴル
フも共に延期になりました。
当クラブに於いても、延期さ
れている65周年記念例会を
永嶋実行委員長・平田クラブ
管理委員長と協議して、迅速
により良い方向で進めて参り
たいと考えています。また、
３月以降の例会についてもど
のように行っていくか理事会
で検討して行きたいと思いま
す。出来るだけ早く皆様に報
告できる様にして参りますの
で、今後も皆様のご協力をお
願いいたし、ご挨拶とさせて
いただきます。
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２月17日例会挨拶　会長　進藤　博司



2021年２月17日　第3183回例会　次第
司会：竹内裕司 幹事

•点鐘 進藤博司 会長
•国家・ロータリーソング（奉仕の理想）斉唱
•ロータリーの目的唱和
•会長挨拶 進藤博司 会長
•退会者の発表　（株）JTB埼玉支店　元支店長　鈴
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•誕生日祝・結婚記念日祝　１月・２月
　　１月　誕生日祝
　　　　　　大河原繁泰 会員（４日）、新井貴之 会員（10日）、
　　　　　　鈴木寛 会員（23日）、日下部眞史 会員（28日）、
　　　　　　小森谷賢一 会員（30日）
　　　　　結婚記念日祝
　　　　　　櫻井義久 会員（24日）、進藤博司 会長（27日）
　　２月　誕生日祝
　　　　　　小坂良二 会員（７日）、中野和典 会員（９日）、
　　　　　　笠原賢一 会員（９日）、平田繁 会員（10日）、
　　　　　　石井優 会員（19日）、江本尚浩 会員（22日）、
　　　　　　大瀧榮壽 会員（23日）
　　　　　結婚記念日祝
　　　　　　柿沼徹 会員（６日）、岸聡 会員（11日）、
　　　　　　小林治夫 会員（13日）、小森谷賢一 会員（13日）、
　　　　　　栗原正史 会員（14日）、関口茂 会員（16日）、
　　　　　　石井優 会員（19日）、三浦守 会員（22日）
•在会記念祝　荒井渉 会員（30年）、渋木理俊 副会長（25年）、
　　　　　　　辻本恵太 会員（５年）
•2019－2020年度クラブバナー表彰と感謝状と表彰状の贈呈
•国際ロータリー第2770地区より
　　85歳以上長寿表彰　岩井良彦 会員、大瀧榮壽 会員、
　　　　　　　　　　　星野秀敏 会員
　　地区ロータリー財団委員長　中川高志 会員
•ロータリー財団寄付
　　ベネファクター承認状とピンの贈呈　岩井良彦 会員
　　マルチプル・ポールハリス・フェロー・ピンの贈呈

　進藤博司 会長（３回目）
•米山記念奨学会
　　米山功労者感謝状の贈呈　辻本恵太会員（１回目）
•幹事報告 竹内裕司 幹事
•出席率の報告
•点鐘 進藤博司 会長

マルチプル・ポールハリス・
フェロー・ピンの贈呈
進藤博司 会長

退会　（株）JTB埼玉支店　元支店長　鈴木寛 様

在会記念祝 25年 渋木理俊 副会長　ゴールドプレートになりました

85歳以上長寿表彰
岩井良彦 会員

85歳以上長寿表彰
大瀧榮壽 会員

ベネファクター認証状とピンの贈呈
岩井良彦 会員

大宮ロータリークラブ65周年記念事業の一つとして、大宮公園に桜の苗木を寄贈しました


